

NGO

Pemkot Kediri Bersama Bea Cukai Kediri Ajak Masyarakat Berantas Rokok Ilegal Lewat Jalan Sehat Harmoni

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Jul 14, 2024 - 13:42



KOTA KEDIRI - Pemerintah Kota Kediri melalui Satpol PP Kota Kediri bersama Bea Cukai Kediri menggelar Jalan Sehat Harmoni Gempur Rokok Ilegal Sosialisasikan Berantas Rokok Ilegal dan sekaligus Rayakan Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 yang dipusatkan di Halaman Balai Kota Kediri Jalan Basuki Rahmat, Kota Kediri, Minggu (14/7/2024) pukul 06.40 WIB.

Jalan Sehat Harmoni digelar bertujuan untuk sosialisasi gempur rokok ilegal dikarenakan rokok ilegal sama dengan pidana pelanggaran Undang-undang cukai.

PJ Walikota Kediri Zanariah didampingi Sekda Kota Kediri Bagus Alit, Forkopimda Kota Kediri memberangkatkan ribuan peserta Jalan Sehat Harmoni.



Terlihat PJ Walikota Kediri bersama Forkompimda beserta Kepala OPD Kota Kediri ikut jalan bareng bersama ribuan peserta membanjiri Jalan Hasanudin Kota Kediri.

Route jalan sehat harmoni dengan jarak 4 kilometer mulai start Balai Kota-Jalan Hasanudin-Jalan Sersan KKO Usman-Jalan Singosari-Jalan Balowerti-Jalan Basuki Rahmat-Finish Baki Kota.



PJ Walikota Kediri Zanariah menyampaikan pagi ini jalan sehat harmoni dalam rangka peringatan hari jadi ke-1145 Kota Kediri.

Terima kasih pada seluruh masyarakat yang telah antusias mendaftar dan ikut berpartisipasi dalam jalan sehat ini.

Semoga dengan bertambahnya usia kota kediri, juga menambah sehat masyarakatnya. sekaligus memotivasi masyarakat untuk lebih aktif bergerak dan berolahraga.

Saya berharap melalui acara ini semoga bisa semakin mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan di antara kita semua.

Zanariah menyampaikan terima kasih atas kolaborasi antara pemkot kediri dan bea cukai kediri yang telah mendukung terselenggaranya acara jalan sehat ini.

Saya mengajak seluruh masyarakat untuk tidak mengonsumsi dan memperjualbelikan rokok ilegal dengan mematuhi regulasi peredaran barang kena cukai, kita semua bisa membangun negeri melalui optimalisasi dana bagi hasil cukai hasil tembakau (DBHCHT).

"Dana ini dimanfaatkan untuk pembiayaan program pelayanan masyarakat, seperti pembayaran jkn, pembangunan dan fasilitas kesehatan," ujarnya.

PJ Walikota Kediri juga berpesan kepada masyarakat kalau beli rokok harus ada pita cukainya. Maka akan kita dapatkan kembali kesejahteraan kita.

"Dan, setiap ada acara jangan lupa untuk menjaga kebersihan dan sampah jangan di buang sembarangan agar dibuang pada tempatnya," pesan PJ Walikota Kediri.

Sempat PJ Walikota mengambil satu kupon untuk pemenang utama sepeda motor yang masih disimpan di kaleng akan dibacakan dan diumumkan di penghujung acara.



Sementara itu, Andyk Budi selaku Humas Bea Cukai Kediri menyampaikan. Kegiatan jalan sehat harmoni ini untuk mensosialisasikan terkait gempur rokok ilegal. Kami meminta kepada seluruh masyarakat untuk membantu memberantas peredaran rokok ilegal.

"Kami minta kepada masyarakat ikut berpartisipasi apabila menemukan peredaran rokok ilegal bisa karena dari personil bea cukai terbatas dan kita juga mengawasi wilayah Jombang dan Nganjuk," ujarnya.

Lanjut Andyk kalau semua perusahaan rokok menggunakan pita cukainya akan berdampak pemasukan uang kas negara. Tentunya, keberadaan DBHCHT yang juga dikembalikan ke masyarakat untuk kegiatan sosial, ekonomi dan pembangunan infrastruktur.

"Kami juga menghimbau kepada masyarakat kalau menemukan ada peredaran rokok ilegal bisa menghubungi atau melaporkan ke kantor bea cukai terdekat atau hubungi 081335672009," tutup Andyk Budi.

Kegiatan ini juga melibatkan para pelaku UMKM Kota Kediri disediakan puluhan stand atau booth untuk membantu meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan para pelaku UMKM semakin membaik.

Panitia juga menyediakan hadiah utama sepeda motor, dan hadiah hiburan sepeda gunung, kulkas, tv, kipas angin dan ratusan hadiah lainnya.

Hadir dalam kegiatan ini PJ Walikota Kediri Zanariah, Sekda Kota Kediri Bagus Alit, Forkopimda Kota Kediri, Kepala OPD se Kota Kediri, Camat, jajaran

Kapolsek Polres Kediri Kota.(adv/satpol PP kota